

# Der „Neue“ ist der „Alte“

**KIRCHWEIH** Die Mitteleschbacher feierten Kerwa. Es herrschte Kaiserwetter bei der Königsproklamation.

**MITTELESCHENBACH** - Bei strahlendem Sonnenschein konnten die „Fidelen Schützen“ am Kirchweihmontag in Mitteleschenbach ihre neuen Könige feiern. Schützenmeister Hermann Lang und sein Stellvertreter Karl-Heinz Geißelmeyer freuten sich über die rege Teilnahme am Königsschießen.

Begrüßen konnten sie zudem die kleine Abordnung der Traminer Schützengilde aus Südtirol. Im kommenden Jahr feiern die beiden Vereine ihr 30-jähriges Jubiläum und Anfang März wird es in Tramin einen Festakt geben beim dortigen Josefschießen.

Dann ging es los mit der Preisverteilung der Schüler- und Jugend-Gutscheinscheibe. Die beiden Jugendleiter Christian und Julia Heckel freuten sich über die Teilnahme der derzeit 16 Jungschützen, die jeden Montag eifrig zum Training an die Stände kommen und die jetzt auch alle ein Preis bekamen. Den 1. erhielt Laura Brandl, die mit ihrem 18 Teiler am besten war, gefolgt von Noah Kopp (29 Teiler) und Carl Wende (45,6 Teiler).

Weiter ging es mit der Kirchweihscheibe, die holte sich heuer Martin Meyer mit einem 54,8 Teiler, ganz knapp dahinter kam Thomas Weigelmeier (58,5 Teiler) und Laura Seybold war hier Dritte mit ihrem 113,4 Teiler. Dann ging es an die Proklamation der neuen Jugendkönigin: Hier hatte nämlich Dana Buckl die ruhigste Hand und holte sich mit ihrem 91,6 Teiler die Jugendkönigskette. Auf dem 2. Platz kam Vivian Rockefeller mit einem 127,2 Teiler und auch der 3. Platz ging mit Isabell Pferinger an ein Mädchen.

Bei den Damen freute sich Irene Geißelmeyer über den Königstitel, sie hatte einen 379,3 Teiler. Vizekönigin wurde Brigitte Siemandel (480,0), gefolgt von Ann-Katrin Beyerlein (670,5) auf Rang drei. Im Anschluss ging es mit der Kapelle Leng zum neuen König und nach längerem Fußmarsch war das Geheimnis gelüftet, der neue König ist gleichzeitig der alte und heißt Torsten Holger. Der Pistolenschütze holte sich den Titel mit einem 228,5 Teiler. Sein Vizekönig ist Matthias Fleischmann (313,2) und Franz Gracklauer schoss sich auf Platz drei (587,7).



Die neuen Schützenkönige [v. li.]: 1. Schützenmeister Hermann Lang, Jugendkönigin Dana Buckl, Schützenkönig Torsten Holger, Damenkönigin Irene Geißelmeyer, 2. SM Karl-Heinz Geißelmeyer, Fähnrich Kai Paul und Kirchweihscheibengewinner Martin Meyer.

Wieder zurück im Schützenhaus sorgten schließlich die vier Vollblutmusiker Bernhard, Stefan, Philipp und David noch bis spät in die Nacht für super Stimmung und einen tollen Kerwausklang.

## Kerwabäume aufgestellt

Wie gewohnt dauerte die Mitteleschenbacher Kirchweih heuer wieder vier Tage. Ein Höhepunkt ist das Aufstellen des Kirchweihbaums. Zum zweiten Mal gemeinsam stellten dieses Jahr 59 Kerwaboum und -madli

einen prächtigen Kirchweihbaum am Festplatz neben dem Schützenheim auf. Erstmals präsentierten sie sich dabei in neuen, einheitlichen Jacken und T-Shirts.

Schon zuvor hatten die Kerwakinder ihren „Kerwabaam“ neben dem Rathaus aufgestellt - auch das bezeugt natürlich von einer Reihe Schlachtenbummler. Und sogar diejenigen, die noch zu jung sind für die Kerwakindergruppe, denen war heuer im Rahmen des Ferienprogramms von den „Großen“ schon gezeigt wor-

den, wie das mit dem Kerwabaum funktioniert.

Den Festbetrieb auf dem Dorfplatz mit Kinderkarussell, Schiffschaukel, Los- und Stickerbude, dazu Schießstand, Spielwaren und Süßigkeiten richtete wieder das Schaustellerunternehmen Oskar Berg aus Nürnberg-Gebersdorf aus. Dazu gab es einen Pizzastand und Getränkeausschank und natürlich das Festzelt. Auch in den Mitteleschenbacher Gaststätten herrschte natürlich Kirchweihbetrieb. **vnp/msr**



Erstmals in einheitlichen T-Shirts und Jacken stellten die Kerwamadli und -boum einen Baum auf.